

*Vignes et vins*

## Des vins de Chablis mis aux enchères pour aider les soignants

Publié le 02/05/2020 à 08h31



Trois lots de douze bouteilles et quatre de six bouteilles de chablis Les Vénérables 2016 ont été mis aux enchères. Photo d'illustration © Marion Boisjot

À l'initiative du site de vente Idealwine, une vente aux enchères de grands crus de France se déroule jusqu'au 7 mai. Parmi eux, 60 bouteilles de la cuvée Les Vénérables de La Chablisienne. Les profits iront au collectif #ProtègeTonSoignant.

"C'est une façon de les remercier, de leur courage et du service qu'ils rendent à tout le monde". Pour Damien Leclerc, la motivation était aussi "simple". Comme une centaine d'autres professionnels, le directeur de La Chablisienne a répondu à l'appel du [site de vente de vins sur Internet Idealwine](#). Depuis lundi 27 avril et jusqu'au 7 mai 2020, ce dernier a lancé une vente aux enchères caritative de grands vins de France, au profit des soignants.

"Il y a des gens qui s'occupent des autres et qui risquent leur vie tous les jours. C'est une petite façon de participer, et ça n'a rien à voir avec la nature de leur engagement"



Directeur de La Chablisienne

**DAMIEN LECLERC**

"Dans ce contexte de confinement, il y a des gens qui s'occupent des autres et qui risquent leur vie tous les jours. Des gens qui ont été pas mal malmenés ces dernières années avec les reformes des hôpitaux, justifie encore le directeur de la cave coopérative. C'est une petite façon de participer, et ça n'a rien à voir avec la nature de leur engagement".

L'initiative, née à la veille du week-end de Pâques, a permis de proposer un catalogue de vins des grandes régions viticoles de France avec des premiers crus classés du Château Lafite Rothschild, Pétrus dans le Bordelais, de la maison Ruinart en Champagne, du Clos Vougeot en Bourgogne, mais aussi des produits d'Alsace, de la Loire, du Languedoc-Roussillon... Et 60 bouteilles de la cuvée Les Vénérables de La Chablisienne 2016.

"C'est la cuvée emblématique de La Chablisienne avec le château Grenouilles, explique le directeur de la cave coopérative. Une cuvée que l'on retrouve dans beaucoup de restaurants étoilés." Ces vins, issus de vignes d'environ 35 ans, sont élevés pendant 14 mois sur lies fines en cuves et en fûts. "On espère que les gens seront généreux et n'hésiteront pas à surenchérir pour que le résultat global soit très positif".

Le produit de cette vente, espéré entre 60.000 et 100.000 euros par la structure, sera "intégralement reversé au collectif #ProtègeTonSoignant", annonce Idealwine. Ce collectif, regroupe environ 70 bénévoles médecins, professeurs, chercheurs... organise la commande et l'acheminement de matériel vers des établissements de santé principalement d'Ile-de-France, mais aussi de Bourgogne, Centre-Val-de-Loire ou encore de Picardie.

"On vit tous des moments compliqués, conclut Damien Leclerc. On a tous intérêt à se serrer les coudes dans ces temps-là."

**Lydia Berthomieu**

***lydia.berthomieu@centrefrance.com***